

けやきっこだより

令和3年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.18
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

年の瀬…。

令和3年も残りわずかとなりました。年の瀬を迎え、何かと慌ただしさも感じます。しかし、今年も、「コロナ」「コロナ」とコロナウイルス感染症への対策に追われるまま、年の瀬を迎えることとなりました。

そんな状況でしたが、保護者の皆様には、2学期も多くのご支援・ご協力をいただきました。おかげをもちまして、何かと制限のある中、2学期も充実した教育活動を実施することができました。厚くお礼申し上げます。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休み。2週間あまりの休みですが、大晦日やお正月などの年末年始の行事もあり、家族で1年を振り返ったり、新しい年の目標を話し合ったりするよい機会です。お子さんとのコミュニケーションを大いにとっていただき、3学期の始業式には全員が新たな気持ちで元気な顔で登校してほしいと願っています。

中郷を笑顔と元気にプロジェクト

12月17日（金）の昼休み、「中郷を笑顔と元気にプロジェクト」として、宮崎花吹雪一座の方々の中郷地区商工会青年部の方々（お二人とも梅北小学校の卒業生）が学校を訪れ、子どもたちの前でチンドン屋のパフォーマンスを披露していただきました。主催は、中郷地区商工会青年部。来年の祭りの開催と商工会で販売していく商品のPRのためのイベントでした。

一座をお迎えするのは、昨年度に引き続いてということもあり、2年生以上は、なつかしく迎えたようです。子どもたちへは、楽曲の披露だけではなく、楽器の紹介もしてくださり、子どもたちは興味津々といった感じでした。少々寒い中での開催でしたが、最後は一座の後ろを子どもたちも練り歩き、笑顔一杯という感じでした。

このイベントから、地域を盛り上げようとする商工会の方々の思いを感じることができました。梅北小の子どもたちにも、地区のよさを大事に思う気持ちが育ってほしいと思います。



中郷地区「心が元気フォーラム」

12月14日（火）の夜、中郷地区市民交流センターで、中郷地区青少年育成協議会主催の「心が元気フォーラム」が開催されました。当日は、地区内の3つの小中学校から代表児童・生徒の意見発表と善行児童・生徒の表彰が行われました。

本校からの意見発表は、6年生の清藤さん。題は「姉と兄が教えてくれたこと」で、お姉さんやお兄さんとのかかわり、二人からの教を大事にしていることについて発表してくれました。家族のよさや大切さを改めて考えさせられました。

また、善行児童の表彰は、運動会団長を務めた羽島さん、寿さん。6年生の代表となる行動が表彰されました。

それぞれ、市民交流センター内に集まられた地域の方々から温かい拍手をいただきました。

梅北小ホームページ
QRコード

